

## DAFTAR ISTILAH

<b>Istilah</b>	<b>Deskripsi</b>	<b>Halaman Pertama Muncul</b>
UMKM	Usaha Mikro Kecil Menengah (UMKM) adalah suatu usaha produktif milik orang perseorangan atau badan usaha menurut kriteria UU No. 20 Tahun 2008.	1
Koperasi	koperasi merupakan sebuah badan usaha yang beranggotakan sekumpulan orang yang kegiatannya berlandaskan prinsip koperasi sekaligus sebagai gerakan ekonomi kerakyatan yang berasas kekeluargaan menurut UU No 25 tahun 1992.	1
Trendsetter	Seseorang atau kelompok yang menciptakan momen trend baru dan disukai masyarakat sehingga diikuti oleh banyak orang lainnya.	1
Fashion	Fashion yaitu gaya berbusana yang populer dalam suatu budaya.	1
Clothing	Clothing bisa diartikan untuk menyebut sebuah perusahaan yang memproduksi pakaian dengan brand mereka sendiri atau turunannya.	1
Stopwatch	Stopwatch adalah alat yang digunakan untuk melakukan pengukuran durasi waktu yang diperlukan maupun yang sudah berlalu.	4
BPI	<i>Business Process Improvement</i> (BPI) adalah metodologi sistematis yang dirancang untuk membantu perusahaan dalam meningkatkan proses bisnisnya secara signifikan.	4
Aplikasi	Aplikasi adalah suatu perangkat lunak (software) yang mempunyai beberapa fitur	5

	tertentu dengan cara yang dapat diakses oleh pengguna.	
<i>Adaptable</i>	<i>Adaptable</i> adalah yang dapat menyesuaikan.	7
Paperwork	Dokumen (Paperwork) adalah istilah umum untuk berbagai bentuk, faktur, daftar, resume, dan pekerjaan yang harus diselesaikan dalam setiap bisnis.	9
Supplier	Supplier adalah pihak perorangan atau bisnis yang memasok atau menyuplai produk barang atau jasa kepada bisnis lain.	10
RVA	<i>Real Value Added</i> (RVA) Merupakan keseluruhan aktivitas suatu proses bisnis yang secara langsung dibutuhkan untuk menghasilkan <i>output</i> yang diharapkan oleh pelanggan.	11
BVA	<i>Business Value Added</i> (BVA) merupakan aktivitas dimana pelanggan enggan membayar, namun aktivitas tetap dibutuhkan.	11
NVA	<i>Business Value Added</i> (BVA) merupakan aktivitas-aktivitas yang tidak memberikan nilai tambah dalam proses bisnis bagi pelanggan atau klien.	12